
 

 
 

ATA 05/2024 – REUNIÃO ORDINARIA 
Local: Ambiente Virtual através do Aplicativo Google Meet 

Data: 29/05/2024 

 

Aos vinte e nove dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, em ambiente 

virtual via aplicativo Google Meet, às 09:00 horas, horário da primeira convocação, o Sr. 

Fernando César de Oliveira – Presidente do COMDEMA, abriu a reunião após verificado 

quórum. Deu-se a aprovação da ATA referente a reunião anterior, após leitura prévia por 

todos. Ralph informou que neste mês, com relação ao licenciamento ambiental, teve 

somente uma licença emitida, da empresa AP PHARMA, onde a mesma faz a fabricação 

de artefatos de material plástico, mais especificamente pequenas embalagens de spray, 

ficando localizada na Avenida Florent Deleu, Bairro Canguera. Foi na verdade uma 

renovação de licença encaminhada pela CETESB, devido ao baixo impacto. Perguntado 

para a Tatiane sobre o projeto que ela gostaria de apresentar ao COMDEMA, onde após 

conversado com o Fernando e esclarecidas as dúvidas e questões diferenciais entre as 

ações do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente e o Conselho Diretor do Fundo 

de Meio Ambiente, com Hiago explicando ainda questões sobre o chamamento público, que 

servirá justamente para seleção de serviços ambientais com os valores do fundo de meio 

ambiente, sendo a forma mais transparente e equalitária de aproveitamento de recursos. 

Tatiane informou ainda que o instituto possui a licença da Secretaria de Meio Ambiente do 

Estado para que as crianças possam fazer visitas ao mantenedor, onde o trabalho foi 

inclusive elogiado e a licença renovada por mais dois anos. Ficou acordado que na próxima 

reunião o Instituto apresentará ao COMDEMA suas ações, projeto e resultados, para que 

todos tenham mais familiaridade com a atuação do Líbio, trabalho este que o Instituto tem 

orgulho de apresentar, onde todos aprovaram e aguardarão ansiosos pela apresentação. 

Foi lembrado que haverá entrega da Medalha Ecológica na Semana do Meio Ambiente, 

onde foi reiterado para que os membros compareçam no evento para marcar presença do 

Conselho. De comum acordo, a próxima  reunião está prevista para o dia o final de junho, 

mesmo horário, salvo alterações até a ocasião. Nada mais a tratar, foi encerrada a reunião. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

ENTIDADE MEMBRO NOME PRESENÇA 

Diretoria de Meio 
Ambiente 

Titular Fernando César de Oliveira PRESENTE 

Suplente Ralph Lopes de Figueiredo PRESENTE 

Diretoria de Agric. 

e Des. Econômico 

Titular Ednílson de Jesus Macedo PRESENTE 

Suplente Ettore Peggion - - - 

Serviço Autônomo 

de Água e Esgoto 

Titular Cinthia Guilger Portes PRESENTE 

Suplente Tiara Florentino R. Otávio - - - 

Diretoria de 

Educação 

Titular Vanessa de M. L. dos Santos PRESENTE 

Suplente Lígia Souza Guido - - - 

Entidade 
Ambientalista 

Titular Katerine Pereira Carvalho PRESENTE 

Suplente Tatiane Rech - - - 

Associação 
Comercial 

Titular Eduardo Santinon PRESENTE 

Suplente Francine Sampaio Cernichiaro - - - 

Instituição de 
Classes 

Titular Celso Baptista PRESENTE 

Suplente Luis Felipe Rodrigues - - - 

Associações de 
Amigos de Bairros 

Titular José Luis Sotolani PRESENTE 

Suplente Fernando Salvatori Santos Neto - - - 

Instituições Educ. 
de Ensino Superior 

Titular Jeovani Zauro Bertoldo - - - 

Suplente José Augusto Pauleto - - - 

Convidados:  Hiago – Administrativo – Secretaria de Agricultura e Meio Ambiente (SAMA). 
  Alessandro Santos – Chefe de Fiscalização Ambiental – SAMA 


